

An der Isar: Markierung Zweirichtungsradweg fortführen

Antrag

Der BA 5 bittet die Landeshauptstadt München darum, die Markierung des Radweges als Zweirichtungsradweg in der Zeppelinstraße in südlicher Richtung von Kreuzplätzchen bis auf Höhe des Pestalozzi-Gymnasiums, wo er endet, fortführen. Im Wesentlichen geht es dabei um die Fortführung des Mittelstreifens.

Begründung

Die Markierung mit einem Mittelstreifen hat sich auf dem neuen Stück Radweg in der Zeppelinstraße zwischen Rosenheimer Straße und Kreuzplätzchen schon jetzt sehr bewährt. Sie macht den Radweg übersichtlicher und sicherer.



c SPD Haidhausen

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Britta Puce

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm

